

Au sanctuaire marial les jeunes ravis!

Du lundi 11 au samedi 16 avril, quarante enfants du diocèse d'Annecy dont onze CM2, enfants de la paroisse Sts Pierre et Paul en Genevois ont participé avec leurs accompagnateurs au pèlerinage diocésain de Lourdes.

« Très tôt, le lundi matin nous avons pris le car et avons roulé en direction de Lourdes pour s'installer au couvent le soir même. Dès le lendemain matin et les jours suivants le soleil était présent et nous avons

participé ardemment aux partages de prières avec tout le diocèse, au couvent, à la grotte, procession mariale... Nous avons visité le site avec émerveillement, découverts la prière du Chapelet, fabriqué des cartes pour les offrir aux malades que nous avons accompagné. Ces échanges dans nos rencontres ne furent que du plaisir ! Fatigués et heureux de cette merveilleuse initiation, nous sommes rentrés le samedi soir et avons retrouvé la chaleur de notre foyer avec des étoiles plein les yeux. A revivre ! »

M. Lyse

« Lourdes, c'est avant tout une expérience spirituelle dans ce sanctuaire dédié à la Vierge Marie »
Théotine

« Je me suis senti comme rempli, comblé intérieurement au terme de ce pèlerinage, c'est cela l'effet de la prière »
Dario



« Il n'y a aucun mot qui puisse décrire Lourdes exactement. On peut que revenir changé de ce lieu »
Marie

« On ne peut décrire cette aventure, il faut la vivre pour la comprendre »
Adrien

« Pour moi, cette semaine a été remplie de joie, d'émotion et du sentiment d'être heureux »
Alexandre

Pèlerinage vers la Source et aux sources.

A Lourdes, il y a en effet de nombreuses sources : sources de pardon, de conversion, de réconfort, d'espérance, mais aussi d'échanges, d'amitié ...

A Lourdes, comme l'a dit notre évêque, par Marie le Ciel a touché la terre.

Je retiendrai, entre autres, des exposés des différents intervenants :

« Les événements de la Grotte sont le signe de la bienveillance de Dieu ; une grâce les a précédés. »

« Marie est au service de l'Alliance entre le pèlerin et le Christ ».

« Dieu veut que nous retrouvions notre dignité ».

« Nous sommes invités à poser un diagnostic de vérité sur notre vie ».

« Il nous faut entrer dans l'accueil que Dieu nous propose et célébrer la victoire du Ressuscité dans le concret de notre existence ».

« L'acte de volonté d'effacer le mal et pardonner est aussi de la miséricorde ».

Lourdes : diversité de peuples, langues, âges, conditions physiques, mais union dans la foi, autour de Marie, mère de

la miséricorde. Je l'ai plus particulièrement ressenti à l'occasion de la messe internationale et de la procession aux flambeaux.

Lourdes est marquée par l'espérance : surprise et joie de constater que les chemins de croix ne se terminent pas par la 14ème station (la mise au tombeau). Celui des Espéuges est couronné d'une 15ème station, celle de la Résurrection, matérialisée par un soleil de pierre aux nombreux rayons, cette pierre roulée du tombeau ...

Le dernier jour du pèlerinage, le samedi 16 avril, a été tristement marqué par le décès subit à Lourdes de Jean Barbier, pèlerin de Viry : Jean, qui avait participé à l'Eucharistie du vendredi, a effectué son passage vers le Père miséricordieux dans la cité mariale, en un jour consacré à Marie et à la même date que Ste Bernadette. C'est sans doute accompagné par elles qu'il est allé rejoindre ses proches. Je ne l'oublierai pas.

Marie-Jo.